



30.06.2022

Lotos-Sutra-Ausstellung in Daegu, Südkorea

Am 11. Juni 2022 eröffnete die Korea SGI (KSIG) die Ausstellung *The Lotus Sutra-A Message of Peace and Harmonious Coexistence*, die vom Soka Gakkai angegliederten Institute of Oriental Philosophy erstellt wurde. Die Ausstellung wird im Kulturzentrum der KSIG in Suseong-gu, Daegu, gezeigt. Rund 160 KSIG-Mitglieder und Gäste nahmen an der Eröffnungsfeier teil. Die Ausstellung wird bis zum 30. September 2022 zu sehen sein.

© 2023 | SGI-Deutschland e. V.